

ALCOOL

Par Profil supprimé Postée le 10/12/2016 06:12

Pourquoi n'ai je de motivation et de joie de vivre qu'uniquement quand je bois?
J'ai parfois des douleurs sous la dernière côte, au niveau du foie, est ce que la bile fait quelque chose?

Mise en ligne le 12/12/2016

Bonjour,

Il est difficile de répondre à votre question.

L'un des effets que procure l'alcool est l'euphorie. En effet, l'absorption d'alcool, en plus de lever les inhibitions, peut également rendre joyeux voire hilare.

Il est possible aussi que l'alcool joue pour vous le rôle d' « antidépresseur », ou du moins gomme un peu vos inquiétudes, votre stress, vos insatisfactions.

Ceci étant si seule la consommation d'alcool vous apporte joie de vivre et motivation, nous vous suggérons d'en parler à un professionnel, de parler de ce mal être que nous lisons dans votre témoignage. L'alcool est en effet un « médicament » ou un « stimulant » bien dangereux, au moins à long terme, et vous avez sans doute d'autres ressources à votre disposition.

Nous n'écartons pas le lien que vous semblez faire entre votre consommation d'alcool et les douleurs que vous évoquez. Nous ne pouvons pas, non plus, l'induire systématiquement et c'est pour cette raison que nous vous invitons à consulter.

Nous vous avons mis une adresse de centre d'alcoologie situé à Saint Paul que vous pouvez d'ores et déjà contacter.

Si vous désirez obtenir une écoute et une aide ponctuelles contactez-nous par tchat via notre site (gratuit et anonyme) du lundi au vendredi de 14h00 à 2h00 du matin ou au 0980 930 930 (Alcool Info Service, anonyme et non surtaxé) tous les jours de 8h00 à 2h00 du matin.

Bien cordialement.

POUR OBTENIR PLUS D'INFORMATIONS, N'HÉSITEZ PAS À PRENDRE CONTACT AVEC LES STRUCTURES SUIVANTES :

ASSOCIATION ADDICTION FRANCE 974- CSAPA OUEST

31, rue Chaussée Royale
97460 SAINT PAUL

Tél : 02 62 55 14 08

Site web : www.addictions-france.org

Secrétariat : Lundi, mardi, mercredi, vendredi: 9h- 16h. Le jeudi: 12h-16h.

Accueil du public : Consultations sur place: du lundi au vendredi 9h- 16h. Consultations avancées de proximité : vendredi à Python St Leu. Antenne du CSAPA Ouest à le Port (du lundi au vendredi) avec une équipe mobile pour les jeunes consommateurs.

Consultat° jeunes consommateurs : Consultations jeunes et entourage, de préférence sur rendez-vous le mercredi: 13h-16h
COVID -19 : Accueil avec respect des gestes barrières.

Voir la fiche détaillée